

Ahora tenemos una ficha sobre este tema para resolver.... ¡Les deseo mucho éxito!



1. *Selecciona la respuesta correcta.*

a)	La agricultura tuvo gran importancia y la propiedad de la tierra adquirió más valor porque...	
b)	La concentración de tierras estaba en manos de ...	
c)	Terratenientes, quiere decir ...	
d)	A los que tenían haciendas más grandes, o latifundios, se los llamaba...	
e)	Los indígenas que quedaban sin tierra para pagar impuestos y obligaciones religiosas, tenían que trabajar en las haciendas como...	

2. *Señalar la respuesta correcta.*

Cuando los peones se “**concertaban**” con el dueño de la hacienda para trabajar en ella, se

Compañerismo

Comunismo

Concertaje

Qué hacían los terratenientes para asegurarse de que los peones no se fueran?

Les daban anticipos sobre futuros

Los castigaban

Los azotaban con látigos

Qué pasó con obras que quedaron

Se llevaron los indios

Se integraron a las haciendas.

Se abandonaron

En la zona rural de Guayaquil crecieron las haciendas

Arroceras

Bananeras

Cacaoteras

3. Unir con líneas

Guayaquil intensificó el comercio con

Tabaco, plátanos y otros alimentos.

Las haciendas eran medianas y había muchas pequeñas propiedades.

Se usaba para curar las fiebres del paludismo.

Pequeñas propiedades de campesinos en la costa que producían

Tuvo influencia cultural y científica.

La cascarilla o quina

Sierra sur

Hubo un crecimiento de la población y la economía en la

En las regiones de Cuenca y Loja

La Misión Geodésica

Perú

5.- Arrastrar la respuesta correcta:

a)	El impuesto del estanco afectó a los productores de	
b)	La Rebelión de los Estancos también se llamó...	
c)	En la rebelión de los estancos el pueblo controlaba la ciudad y obligó a los chapetones a refugiarse en	

Rebelión de los barrios de Quito

Los conventos

Aguardiente